



Les photos des élèves arrivent !

publié le 21/09/2018

Après la prise de photos du 11 septembre 2018 par l'Atelier d'André, vous pouvez commander les portraits et photos des classes des élèves.

Cette année, la formule change : les enfants rapportent à la maison le bon de commande ainsi qu'une miniature de leur portrait. Que vous souhaitiez des photos ou non, le bon est à rapporter au collège selon le calendrier indiqué sur le document. Il y aura également une petite surprise sur les photos des groupes.

Celles-ci sont visibles à la vie scolaire, et également sur l'ENT i-Cart, dans le cadre "Mémo" de la page d'accueil ...

En pièce jointe, le bon de commande remis aux élèves.

En vous souhaitant une très bonne année scolaire,

L'équipe du FSE

 [Bon de commande](#) (PDF de 120.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.